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議 事 録 

令和５年第４回かほく市教育委員会議事録 

招集年月日 令和５年４月２８日（金） 

招集の場所 かほく市役所 ３０４会議室 

開   会 令和５年４月２８日（金） 午後３時００分宣告 

出 席 委 員 

教   育   長   山 越   充 

教育長職務代理者   絈 野 武 利 

長 柄 悦 子 

諸 井 幸 子 

竹 中 健 司 

欠 席 委 員  なし 

説明のため出席 

した者の職氏名 

教育部長       山 田 義 幸 

学校教育課長     山 川 忠 一 

生涯学習課長     新 田 陽 介 

スポーツ文化課長   山名田 浩 文 

学校教育課参事    北 井 淳之輔 

学校教育課主事    油 野 真 佑 

議事録署名 

委員の指名 

教育長は、議事録署名委員に次の２人を指名した。 

絈 野 武 利 竹 中 健 司 
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議案番号 件   名 結 果 

議案第 ８号 

 

議案第 ９号 

 

議案第１０号 

 

議案第１１号 

議案第１２号 

 

かほく市学校給食センター運営委員会委員の委嘱

について 

かほく市特別支援教育推進委員会委員の委嘱につ

いて 

かほく市少年愛護センター少年愛護員の委嘱につ

いて 

かほく市公民館長の任命について 

かほく市学校運営協議会委員の任命について 

 

原案可決 

 

原案可決 

 

原案可決 

 

原案可決 

原案可決 

 

請願・陳情 

番  号 
件  名 結 果 

 案件なし  

 

協 議 ・ 報 告 事 項 

(1) かほく市民生委員推薦会委員の選出について 

(2) 第３期かほく市教育振興基本計画の策定スケジュールについて 

(3) 令和５年度 かほく市教育委員会事務組織図について 

(4) 令和５年度 教育事務所学校訪問時における市教委参加の日程について 

(5) 令和５年度 かほく市教育委員会学校訪問の日程について 

(6) 令和５年度 第２回社会教育委員会議の結果について 
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議事の経過 

午後３時００分開会 

開 会 

【山越教育長】 

令和５年第４回かほく市教育委員会を開催します。 

 

議事録署名委員の指名 

【山越教育長】 

議事録署名委員の指名をします。署名委員として絈野教育長職務代理、竹中委員を指

名します。 

 

前回議事録の承認 

【山越教育長】 

前回の議事録の承認ということで、事務局より説明願います。 

【山川学校教育課長】 

（３月２４日開催の議事録にて説明） 

【山越教育長】 

前回の議事録について何かご意見、ご質問はありますか。 

（意見・質問なし） 

【山越教育長】 

ご意見等ないようでありますので、前回議事録は承認されました。 

 

教育長の報告 

【山越教育長】 

 新年度に入ってから寒暖差が激しく、体調維持に苦心する珍しい４月となった。５月

８日からは、コロナウイルスも５類に移行することが正式決定されている。濃厚接触者

の扱いが無くなるなどの変化もあるが、コロナウイルスの本質は変わらないため、これ

まで通り一人一人の感染予防に努めていただきたい。 

 年度末から年度初めにかけて、例年の行事が戻ってきている。教育委員におかれても、

新任・初任の教職員の辞令交付式や管理職の市長挨拶、各小中学校の入学式に参加して

いただいた。 

 また、本日４月２８日から長柄委員の新任期が開始となるので、引き続きよろしくお

願いします。 

 前回３月２４日の教育委員会以降に開催された主な行事について、４月４日に新任・

初任の教職員の辞令交付式および研修会が開催された。４月６日には、第１回の校長研

修会が開催され、高松小学校の岸校長が会長に就任した。また、同日夜にはかほく市ス

ポーツ少年団の総会が開催された。４月７日は、各小中学校の入学式が行われた。４月

８日には、かほく市スポーツ少年団の開講式が開催され、同日昼にはかほく四季まつり

「桜まつり」が実施された。桜まつりでは、風が強く吹いている中、高松中学校の吹奏

楽部が演奏をしてくれた。４月１０日には、河北郡市小中校長会が開催され、宇ノ気小

学校の笹山校長が会長に就任した。また、同日には河北郡市の教育長会も開かれ、昨年
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度までの体制を引き継ぐことが決定した。４月１１日には、ＩＴ－ＣＡＴＳ推進ラボ会

議とかほく市子ども会総会が開催された。４月１５日から１６日にかけて、中学校バス

ケットボール大会の「かほく市さわやかカップ」が実施された。４月１６日には、かほ

く市の女性協議会総会が開催された。また、同日には、「風と緑の楽都音楽会２０２３」

が河北台中学校講堂で開催され、河北台中学校の吹奏楽部が演奏をしてくれた。４月１

８日には、河北郡市教頭研修会とかほく市文化協会総会が開かれた。４月１９日には、

第２回の校長研修会が開催された。４月２０日に開催されたかほく市体育協会総会は出

張のため欠席したが、総会にて「かほく市スポーツ協会」へと名称変更することが決定

された。４月２０日から２１日にかけて、富山県射水市にて東海北陸都市教育長協議会

が、４年ぶりにフルバージョンでの開催となった。４月２５日には、かほく市町会区長

会連合会総会が開かれ、同日夜の意見交換会にも出席した。４月２６日は、午前は県教

育委員会連合会の理事会に出席し、午後からは県の市町教育委員会教育長会議、夜には

意見交換会に出席した。４月２７日は、午前にかほく市障害者スポーツ協会設立総会が

開催され、午後からはかほく市生活学校総会に出席した。 

 年度初めの訓示にて、教育委員会事務局の管理職には伝えているが、今年度はこれま

で準備してきた事業の成果が表れる年となる。いつまでに、誰が、何を、どういうふう

に実施するか、タイムスケジュールを明確にして取り組んでもらいたい。 

 また、校長研修会では、自分のやり方・考え方からでなく、各学校でのこれまでの歴

史と自分のやり方・考え方をどうすり合わせていくかについて、学校経営の真価が問わ

れるものであり、学校・地域・保護者との関係性などいろいろな視点・視座を持って取

り組んでもらいたいと伝えた。 

いずれの場面においても、「大きな声より多くの声」を意識した運営に努めてほしいと

訓示させていただく。 

以上で教育長の報告事項とします。何か質疑等ありましたらお願いします。 

（意見・質問なし） 

【山越教育長】 

 お気づきの点があればその他でご発言願います。 

 

 

議   件 

議案第 ８号 かほく市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

議案第 ９号 かほく市特別支援教育推進委員会委員の委嘱について 

議案第１０号 かほく市少年愛護センター少年愛護員の委嘱について 

  議案第１１号 かほく市公民館長の任命について 

  議案第１２号 かほく市学校運営協議会委員の任命について 

 

 

【山越教育長】 

それでは、議件に入ります。議案第８号から議案第１２号まで全て人事案件となりま

すので、事務局から順次説明願います。 
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【山川学校教育課長】 

（議案第８号 かほく市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について説明） 

（議案第９号 かほく市特別支援教育推進委員会委員の委嘱について説明） 

【新田生涯学習課長】 

（議案第１０号 かほく市少年愛護センター少年愛護員の委嘱について説明） 

（議案第１１号 かほく市公民館長の任命について説明） 

（議案第１２号 かほく市学校運営協議会委員の任命について説明） 

 

【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方からご意見、ご質問はありませんか。 

（意見・質問なし） 

 

【山越教育長】 

それでは議案第８号から議案第１２号まで、原案可決ということでよろしいですか。 

（異議なし） 

 

【山越教育長】 

議案第８号から議案第１２号までについては、原案のとおり可決しました。 

 

 

 

協議・報告事項 

(1) かほく市民生委員推薦会委員の選出について 

(2) 第３期かほく市教育振興基本計画の策定スケジュールについて 

(3) 令和５年度 かほく市教育委員会事務組織図について 

(4) 令和５年度 教育事務所学校訪問時における市教委参加の日程について 

(5) 令和５年度 かほく市教育委員会学校訪問の日程について 

(6) 令和５年度 第２回社会教育委員会議の結果について 

 

 

【山越教育長】 

次に、協議・報告事項に移ります。協議報告事項（１）について、事務局から説明願い

ます。 

【山川学校教育課長】 

（かほく市民生委員推薦会委員の選出について説明） 

【山越教育長】 

 私の方からかほく市民生委員推薦会委員の指名をしたいと考えている。 

引き続きとなる長柄委員と、新たに竹中委員にお願いしたい。 

（各委員了承） 
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【山越教育長】 

引き続き、協議報告事項（２）について、事務局から説明願います。 

【山川学校教育課長】 

（第３期かほく市教育振興基本計画の策定スケジュールについて説明） 

【絈野教育長職務代理者】 

スケジュール内に「パブリックコメント」とあるが、市民の了承を得るためのものと

考えてよいか。いただいたコメントを計画に取り入れるなどするのか。 

【山田教育部長】 

基本的には計画について了承を得るためのものと考えている。いただいたコメントに

ついては、「最終案の修正」の段階で計画に取り入れるか検討していく。 

【山越教育長】 

「各団体ヒアリング」の期間やヒアリング団体について、教育振興基本計画の策定に

きちんと参画したという意識が持てるような計画を立ててもらいたい。 

 

【山越教育長】 

協議報告事項（３）から（６）まで、順次事務局から説明願います。 

【山川学校教育課長】 

（令和５年度 かほく市教育委員会事務組織図について説明） 

（令和５年度 教育事務所学校訪問時における市教委参加の日程について説明） 

（令和５年度 かほく市教育委員会学校訪問の日程について説明） 

【新田生涯学習課長】 

（令和５年度 第２回社会教育委員会議の結果について説明） 

 

 

その他 

・行事予定について 

・令和５年度 石川県教委「定期総会」について 

・令和５年度 河北郡市教育委員会連合会総会について（書面表決） 

 

 

【山越教育長】 

 その他ということで、順次事務局から説明願います。 

【山川学校教育課長・新田生涯学習課長・山名田スポーツ文化課長】 

（５月の行事予定について説明） 

【山川学校教育課長】 

（令和５年度 石川県教委「定期総会」について説明） 

（令和５年度 河北郡市教育委員会連合会総会（書面表決）について説明） 

【山越教育長】 

その他の説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見ありませんか。 

（意見・質問なし） 
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【山越教育長】 

（次回開催日は、５月２５日（木）午後４時００分からで決定） 

 

 

 

閉 会 

【山越教育長】 

以上で、令和５年第４回かほく市教育委員会を終了します。お疲れ様でした。 

 

午後３時５０分 閉会 

 

 

教 育 長    山 越   充 

 

 

署名委員    絈 野 武 利 

 

 

署名委員    竹 中 健 司 


